

Zum Verhalten einiger am Fußballplatz!

Siehe auch: [Aktion "Fair bringt mehr" des OÖFV - Infos HIER !](#) Ich nehme mir jetzt mal die Zeit, die ich an diesem Tage habe, nachdem ich heute nicht zur Arbeit gehen konnte, da ein - aus meiner Sicht - brutales Foul dazu geführt hat, dass meine rechte Wange schmerzt wie Sau, und mein Schädel immer noch von diesem Zusammenprall brummt, um einige persönliche Gedanken hier festzuhalten, die einigen anderen vielleicht auch aus der Seele sprechen:

Was nämlich vor allem in diesen letzten beiden Heimspielen gegen Enzenkirchen und Sigharting abgelaufen ist, hat mit Fußball nur mehr ansatzweise etwas zu tun - IM sowie auch NEBEN dem Platz.

Einige Beispiele:

Gegenspieler werden von anderen Gegenspielern dazu animiert, brutal vorzugehen - um es dann u.a. auch selber zu praktizieren. Ich war Ohrenzeuge beim Einlaufen zum Enzenkirchen-Spiel - und den Spruch vom Sighartinger Libero dürfte eh jeder gehört haben!

Von draußen werden Schimpfwörter auf den Platz geschrieen, meist an unsere ausländischen Mitspieler gerichtet, die mit der oben erwähnten Aktion "Fair bringt mehr" rein gar nichts zu tun haben.

Spieler von uns werden mit beiden gestreckten Beinen voran niedergemäht - es wird von hinten die Sense ausgepackt, dass es mich ehrlich gesagt wundert, dass sich wiederum vor allem unsere ausländischen Mitspieler Jimmy und Ferenc noch nicht ärger verletzt haben. Wie oft der Ferenc gestern im Spiel gegen Sigharting wirklich brutal und eine Verletzung des Gegens riskierend niedergemetzelt wurde, ist wirklich eine Frechheit. Und die Schiris unternehmen nichts! Fürs Leiberzupfen bekommt man Gelb! Sofort! Einen Spieler von hinten niedergrätschen kann man anscheinend hundert Mal in diesen Ligen, ohne auch nur verwart zu werden! Da müssen sich die Schiris mal trauen! Wenn solche Fouls im Minutentakt passieren, dann muss ich eben auch mal im Minutentakt die Karte zeigen! Dann beendet eben mal eine Mannschaft ein Spiel zu neunt, oder zu acht, oder mit noch weniger Leuten. Dann muss halt mal ein Spiel zum Abbruch gebracht werden!!! Wenn solche drastischen Maßnahmen notwendig sind, um wieder ein bisschen mehr - ich nenn´ es jetzt einfach mal - Anstand auf den Platz zu bringen, MUSS das eben auch mal passieren!!!

Und was sich abseits des Platzes teilweise abspielt, kann ich zwar nur vom Hörensagen berichten, aber dass sich erwachsene Leute von 14-jährigen ins Gesicht spucken lassen müssen, wie gestern passiert, dass Leute auf den Platz stürmen, das hab´ ich schon lange nicht mehr gehört. Gut, zugegeben, wir haben auch einige Fans und Anhänger, die auch schon mal ausfallende Bemerkungen loswerden, aber dass von uns wer in der Gegend herumspuckt oder einen anderen schlägt (wie nach dem Enzenkirchen-Spiel passiert) hab´ ich noch nie bzw. schon lange nicht mehr gehört! Aber gegen diese Entgleisungen abseits des Platzes von sogenannten Fans des Gegners kann man eh nichts machen. Die sind eben so, was solls....

Würde ich allerdings von einem Brucker Anhänger solche Aktionen mitkriegen, würden da in einem nicht enden wollenden Schwall ausländischer Bemerkungen fallen, oder wer schlägern oder wer wen anspucken, dann dürfte dieser Anhänger eben mal für eine gewisse Zeit nicht auf den Platz. Ganz einfach! Da ich aber unsere Fans kenne, habe ich da absolut keine Befürchtungen, dass es soweit kommt....

Was mich aber noch viel mehr stört, ist eben dieses erwähnte brutale Vorgehen des Gegners auf dem Feld. Ich weiß nicht, woher diese Spielweise plötzlich kommt? Ist das das Los eines jeden Absteigers, dass damit gerechnet werden muss, dass Spieler durch rücksichtsloses Einsteigen verletzt werden? Bislang hatten wir ja noch Glück, dass nichts ärgeres passiert ist....

Aber warum diese Brutalität?

Ich verstehe es einfach nicht...

Und ich weiß auch keine Lösung, außer, dass sich ein Schiri einmal traut, einfach jene Karten zu zeigen, die notwendig sind! Wenn dann eben nur mehr 6 Spieler übrig bleiben, und das wäre dieses Jahr schon einige Male möglich gewesen, dann ist das eben so!

Ich hoffe nur, nein, ich weiß, dass wir uns niemals auf dieses Niveau hinablassen werden. Wir werden zwar die notwendige Härte und Aggressivität in die Zweikämpfe legen, aber wir werden NIE so absichtlich rücksichtslos und irrsinnig agieren wie einige Gegenspieler.

Wir werden uns nicht unterkriegen lassen und mit spielerischen Mitteln versuchen, erfolgreich zu sein. Wir werden versuchen, Fußball zu SPIELEN - und nicht, den Fußball mit Herumgrätschereien zu zerstören versuchen!

Emotionen gehören natürlich auf den Fußballplatz.

Eine gewisse Härte und Aggressivität auch.

Aber das sollte nie zu solchen außergewöhnlich abartigen Aktionen führen, wie ich sie in dieser Saison schon zu oft gesehen habe!

Es soll dies nur mal ein Denkanstoß sein.

Für uns Brucker, um nicht so zu spielen, wie die Gegner.

Für unsere Konkurrenten, die das vielleicht lesen, um eventuell ihr Vorgehen am Platz mal ein bisschen zu überdenken.

Es war einfach mal ein Festhalten der eigentlich unglaublichen Geschehnisse der letzten Spiele.

Ich weiß eigentlich auch nicht, warum ich dies jetzt geschrieben habe, aber ich habe es einfach mal festhalten MÜSSEN!

Da eben mal ein bisschen Zeit war. Erzwungenermaßen.....